

Madame l'inspectrice,

Je suis contre ce projet qui détruit les espaces naturels. Je pense que ces espaces non construits, même s'ils sont en friche, sont une défense très importante contre le réchauffement climatique et la pollution.

La destruction des parcelles et du sol entraîne une érosion, des risques d'effondrement et d'inondation comme on le voit malheureusement de plus en plus.

La destruction des lieux de vie de la faune et de la flore entraîne une perte essentielle pour la biodiversité.

La destruction des espaces naturels ayant pour objet la construction de centrale photovoltaïque est un non sens écologique.

Je vous prie de recevoir, Madame, l'expression de mes sincères salutations.

Véronique Fabre